

Más de 500 personas han sido asesinadas en ciudad norteamericana de Chicago en lo que va de año



Chicago, 7 sep (RHC) En lo que va de año han sido asesinadas en Chicago, la tercera ciudad más grande de Estados Unidos, más de 500 personas, es decir, más que en las metrópolis Nueva York y Los Angeles juntas, informó el diario "Chicago Tribune".

Tan solo durante el pasado fin de semana y el lunes, cuando en Estados Unidos se celebra el Día del Trabajo, murieron asesinadas en Chicago 13 personas.

Según cifras oficiales, en agosto sufrieron una muerte violenta en Chicago 92 personas, una cantidad que la mayoría de las grandes ciudades estadounidenses ni siquiera registran en medio año.

La mayoría de los asesinatos en Chicago, ciudad de 2,7 millones de habitantes, fueron producto de tiroteos entre bandas de criminales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104843-mas-de-500-personas-han-sido-asesinadas-en-ciudad-norteamericana-de-chicago-en-lo-que-va-de-ano>



Radio Habana Cuba